



PUZZLE. Le 10 juillet, des jeux pour tous les âges étaient proposés sur le Village estival. On pouvait faire des puzzles grandeur nature...

A RCHÉOLOGIE... ou pratiquer l'archéologie façon Indiana Jones...

MUSIQUE... pendant qu'un artiste donnait une aubade sur un piano roulant.

VILLAGE ESTIVAL REUSSI

Plus de 1300 entrées

HERMES Depuis 2013, le Village Estival du Conseil Départemental, s'installe en été dans des villages de l'Oise. Et pour la 2e année, il a élu domicile sur la place de l'Église à Hermes qui avait décroché le record de visiteurs en 2018... sans doute en raison de la forte implication des associations locales (une quarantaine). Le succès s'est renouvelé cette année avec plus de 1 300 entrées enregistrées.



MENTION SPÉCIALE à l'association Zone Libre et son manège qui n'avancait qu'à coups de pédale. Les enfants ont bien joué le jeu et les parents aussi.



JEU D'ÉCHECS. On avait le choix entre un jeu d'échecs géant ou un échiquier spécialement conçu pour les non ou mal voyants.



CIRQUE. Spectacle et initiation au cirque étaient proposés par la compagnie Les Mains Gogh.



ENVIRONNEMENT. Le SMUDo en profitait pour faire campagne sur le tri des déchets.



RELAXATION. A l'ombre des arbres, une petite séance de relaxation n'était pas désagréable, la zénitude, c'est toujours bon à prendre...



CANOË. Sous le soleil, on se rafraîchit dans le Thérain avec du canoë pour les plus téméraires... mais en toute sécurité.